

新型コロナウイルス陽性者発生のおしらせ

本年5月6日（金）から5月8日（日）までの間に、当法人の職員3名に、新型コロナウイルス陽性が確認されましたのでお知らせいたします。

①野崎病院 病棟職員1名

- ・知人に新型コロナウイルス陽性が確認され、その後、本職員に体調不良が確認されたことを受け、PCR検査実施。
- ・5月6日（金）陽性を確認。

②野崎病院 栄養科職員1名

- ・本職員に体調不良が確認されたことを受け、PCR検査実施。
- ・5月6日（金）陽性を確認。

③野崎東病院 リハビリテーション部職員1名

- ・家族に新型コロナウイルス陽性が確認されたことを受け、PCR検査実施。
- ・5月8日（日）陽性を確認。

なお、いずれも業務上におけるそれまでの行動履歴におきまして、患者さん及び職員との濃厚接触は確認されませんでした。

今後も所管保健所と連携を図り、引き続き患者さん及び職員の体調、症状等を注意深く観察し、感染拡大防止に向けて適切に対応いたします。

本日現在、両院の業務につきましては、感染対策を徹底した上で通常通り行っております。

この度は、当法人ご利用の皆様や地域の方々に多大なるご心配とご迷惑おかけし大変申し訳ございません。

何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

本件に関するお問い合わせ（月～金 14：00～16：30）

法人事務局 TEL 0985-77-8100

2022年5月10日

一般財団法人 弘潤会

理事長 野崎正太郎